

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Adra ha lamentado que la secretaria general del PSOE de Adra y portavoz de su formación en el Ayuntamiento ponga de manifiesto su más absoluto “desconocimiento e ignorancia en relación al PGOU de Adra” siendo “el propio PSOE el que califica de ‘disparate’ la solución que su partido, desde la Junta de Andalucía, propone para el Río Adra”.

“La portavoz del PSOE miente descaradamente cuando dice que han presentado 200 alegaciones al PGOU. Que sepa todo el mundo que el PSOE sólo ha presentado una única alegación; una triste y decepcionante alegación, a los únicos efectos de cubrir el expediente, y en la que no hacen ni una sola propuesta de crecimiento para Adra. En los plenos se mantienen mudos con respecto al tema del PGOU, votando en contra sin ni siquiera debatir ni explicar porque lo hacen, ya que no tienen ni un solo argumento para ello; y su portavoz y secretaria general ni siquiera acude a las jornadas donde los técnicos municipales explicaron públicamente el PGOU. Es lamentable y de poca vergüenza que esta señora hable del Plan General de Adra cuando no tiene ni idea, como ha quedado puesto de manifiesto, una vez más, desprestigiando la excelente labor que los técnicos municipales han realizado en la redacción de este documento”, según el equipo de gobierno, que lamenta también que una oposición “no sepa hacia donde quiere crecer nuestro municipio. Ni quieren suelo industrial, ni turístico, ni residencial, entonces qué es lo que quieren y cuál es su propuesta de ciudad; no lo saben ni ellos”.

Sobre el Río Adra, el concejal de Urbanismo y Medio Ambiente del Ayuntamiento de Adra, César Arróniz, ha señalado que “la solución preferente planteada por el equipo de gobierno es bien distinta a la que la Junta de Andalucía nos obliga a plantear. La medida que viene reflejada en el PGOU es la limpieza integral del Río y encauzamiento del margen derecho de la cuesta del Borrego, mientras que la Junta plantea un canal irrealizable, con un coste de 25 millones de euros, idea ésta desorbitada debido a su inviabilidad técnica y económica. Esa opción no es la del Ayuntamiento, como bien saben los socialistas de Adra, aunque una vez

más intentan confundir a la población. Sí la Junta al final quisiera hacer ese canal, este equipo de gobierno no está dispuesto a asumir su coste y así lo prevemos en el PGOU; está en contra de nuestro criterio y de nuestros principios. Igualmente, tales medidas correctoras se han de tomar obligatoriamente por los problemas de inundabilidad que actualmente sufre la población consolidada existente, no por los nuevos desarrollos que el PGOU propone, tal y como el PSOE intenta enmascarar”.

Para el equipo de gobierno, “es lamentable que el PSOE hable de ‘compadreo’ el hecho de orientar el desarrollo del PGOU hacia la zona de levante, cuando fueron ellos mismos los que dejaron firmados convenios urbanísticos para que esto se produjera. No tienen ni idea, porque no es cierto que las cesiones sean impuestas por el Plan de Protección del Litoral, ya que ese plan no impone ni una sola cesión de dotaciones públicas. Lo único que hace es impedir el desarrollo de nuestro municipio”.

“El PSOE y su portavoz no sabe de lo que habla, ya que cree que se ha hecho un techo de previsión que no se corresponde con la realidad. Esta mujer debe saber que el PGOU puede llegar a tener una vigencia de 20 años y no pensamos que sólo con las viviendas del Pago del Lugar sean suficientes para cubrir las necesidades de Adra en este largo periodo de tiempo. Tiene un profundo desconocimiento de nuestra ciudad, ya que ellos no tienen ni siquiera una perspectiva de futuro para Adra. Las normas subsidiarias que ellos hicieron no contemplaban la reserva de un solo metro cuadrado de suelo para zonas verdes, ni espacios libres, ni equipamientos generales, ni para suelo exclusivamente turístico, por lo que ahora no pueden venir a intentar darnos lecciones de algo de lo que desconocen profundamente”, según el equipo de gobierno de Adra.

Por último, el concejal de Urbanismo asegura que, “la portavoz y secretaria general del PSOE de Adra deja, una vez más muy claro, que su partido está en contra del desarrollo de nuestra ciudad. Además cada día da más señales de una profunda ignorancia y desconocimiento de

todos los temas referentes a la ciudad de Adra”.